

VIAJES DE AUTOR

16 al 19 de diciembre

MERCADILLOS NAVIDEÑOS EN ALSACIA: PASEAR EN UN CUENTO

con Victoriano Sánchez



Invitación al viaje

Queridos Clientes y Amigos,

Alsacia es una de las regiones más fascinantes de Europa, con una apasionante historia y una situación geográfica que la ha convertido en pieza codiciada por distintos países. Posee, además, un hermoso paisaje y una gran cantidad de pueblos encantadores, muchos de ellos considerados de los más bonitos del continente. Estos días quizás son los que mejor luce la región, al decorar las plazas de sus pintorescas poblaciones con preciosos mercados navideños. Es, probablemente, el mejor preámbulo posible antes de nuestras celebraciones de Adviento.

Victoriano Sánchez

Guía

Mundo Amigo | Viajes de Autor



Guiado por: Victoriano Sánchez

Si según Séneca "Viajar y cambiar de lugar revitaliza la mente", yo debí de revitalizar mi mente en frecuentes visitas familiares por distintos pueblos alicantinos. Después, con la banda de música, iría reforzando los estímulos positivos de viajar, disfrutando tanto del destino del viaje como del viaje en sí mismo, conociendo otros paisajes, gentes, fiestas y tradiciones. Ojalá que mi personalidad se fuese forjando en esos viajes mecidos por bemoles y corcheas.

Realicé los Cursos de Doctorado de Geografía e Historia en la Universidad de Santiago de Compostela, y me diplomé en Música en su Conservatorio Superior. He residido en La Coruña y actualmente en Madrid, donde combino mi trabajo en el Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música (perteneciente al Ministerio de Cultura y Deporte) con la realización de viajes culturales, así como con ocasionales activaciones en Palma como oficial del ET.

Los Imprescindibles

- Neuf-Brisach, Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO
- Christkindelsmärik, el mercado navideño más famoso y el más antiguo de Europa (1570)
- El Écomusée d' Alsace



Mercadillos navideños en Alsacia: pasear en un cuento 16 al 19 de diciembre

Neuf-Brisach, Eguisheim y Colmar Lunes, 16 de diciembre

Vuelo Madrid-Basilea. Salida rumbo a Alsacia. Neuf-Brisach en el Alto Rin, es una ciudad fortificada, destinada a proteger la frontera entre Francia y el Sacro Imperio Romano-Germánico y, posteriormente, de los estados alemanes. Fue construida después de la firma del Tratado de Rijswijk (1697), que provocó que Francia perdiera la ciudad de Breisach, en la orilla opuesta del Rin. Hoy en día, la ciudad es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO debido a sus fortificaciones militares por excelencia y su testimonio de la influencia de Vauban en la arquitectura militar durante los siglos XVII y XIX. En Eguisheim no podemos dejar de visitar la Place du Marché aux Saules, parece sacada de la película de Disney «La Bella y la Bestia», aquí está el Mercado de los Reyes Magos (Marché des Rois Mages). Lo curioso de Eguisheim es que sus calles están distribuidas de manera circular con un fin económico (no defensivo) y podrás visitar el pueblo en círculos concéntricos. Traslado a Colmar, encantadora ciudad que conserva palacios y casas de entramado con rincones llenos de sabor medieval. Su mercado navideño está considerado el segundo más importante de Europa, siendo, probablemente, la localidad alsaciana más famosa en cuanto a mercados navideños se refiere, de hecho, su Mercado de Navidad es el más turístico de Alsacia, y donde más gente podremos encontrar, por ello evitaremos el fin de semana y el puente de Diciembre. Alojamiento.

Molsheim, Obernai y Estrasburgo Martes, 17 de diciembre

Desayuno. Molsheim, cuna de la marca Bugatti, exige una parada para descubrir las riquezas de su patrimonio. Rodeada de bonitas casas con entramado de madera, la plaza del Ayuntamiento está dominada por la Metzigg, una antigua carnicería cuyo magnífico edificio renacentista del siglo XVI está catalogado como Monumento Histórico. El centro de la plaza está presidido por la elegante fuente de los Leones, de gres de los Vosgos (1609). Obernai era propiedad de los duques de Alsacia, siendo el lugar de nacimiento de Santa Odilia, hija de dichos duques y venerada como patrona de

Alsacia. Durante el dominio de los Hohenstaufen, alcanzó el estatus de villa hacia 1240 y en 1354 se adhirió a la Decápolis Alsaciana, liga que agrupaba a diez ciudades imperiales de la región. Tras la anexión a la corona de Francia en 1679, la ciudad recuperó su desarrollo pero sin alcanzar la prosperidad de antaño. Obernai es una pequeña ciudad situada en la Ruta del Vino de Alsacia, animada y encantadora, una de las paradas imprescindibles. Rodeada de murallas, en Obernai predominan las casas con entramado de madera de colores tornasolados, que confieren un gran encanto al corazón del pueblo. Estrasburgo es una de las ciudades más dinámicas y cosmopolitas de Francia, capital de Alsacia. Patrimonio de la Humanidad

más Mundo Amigo

Viajes de Autor | Viajarte | Viajes Musicales



12-15.9 Viajar con Clase. Gran Ducado de Luxemburgo | Victoriano Sánchez

2-13.10 Dos Almas del Cáucaso: Armenia y Georgia. Color Oro y Púrpura en Otoño | Natalia Benedichuk

9-17.11 Liguria al Completo: del Golfo de Génova al Golfo de los Poetas | Aitor Basterra

16.11-4.12 Tras los Pasos de Buda en India, Nepal y Bután | Mikel González

16.11-4.12 Tras los Pasos de Buda en India, Nepal y Bután | Mikel González

22.11-7.12 Perú. Caminando hacia el Tahuantinsuyo, el Gran Imperio Inca | Carlos Liria



desde 1988. Su centro histórico es Patrimonio de la Humanidad desde 1988. Al considerarse la capital de la Navidad de Alsacia, en ocasiones ha contado con el árbol navideño más grande de Europa (más de 30 metros de altura). Su corazón navideño está en torno a la Catedral de Nôtre-Dame, donde suelen instalarse unas 50 casetas, y otras 30 en la Place du Chateau, en ellas encontraremos comida típica alsaciana, vino o zumo de manzana caliente, artesanía, decoración navideña, etc. Pero el mercado navideño más famoso de todos y el más antiguo de Europa (1570), es el Christkindelsmärik (mercado del Niño Jesús), situado en la Place Broglie con más de 100 puestos. Colmar. Alojamiento.

Sélestat, Riquewihr y Turckheim

Miércoles, 18 de diciembre

Desayuno. El municipio de Sélestat ocupa una posición central en Alsacia. Afirma la leyenda que fue fundada por un gigante llamado Sletto, de quien deriva el nombre alemán de Schlettstadt. En un documento contable del 21 de diciembre de 1521 se conserva la mención más antigua del árbol de Navidad, que originalmente estaba suspendido de una viga en el techo antes de colocarse con los pies en el suelo. Riquewihr es otra encantadora población donde se elaboran célebres

vinos blancos: Riesling, Sylvaner, Tokay, Gewurztraminer... La localidad, amurallada, se sitúa a los pies de los Vosgos, parece de cuento, siendo famoso por su patrimonio medieval, declarado además uno de los pueblos más bellos de Francia. Turckheim es otro de los encantadores pueblos alsacianos que vale siempre la pena visitar, más en estas fechas, cuando la pequeña población acoge un encantador mercado navideño, tan mágico que dicen que está construido por los duendes. Siguen aquí la tradición del calendario de Adviento, así que cada día a las 5 de la tarde (ya de noche), el farolero y un grupo de niños con farolillos, abren una nueva ventana. Colmar. Alojamiento.

Ecomuseo de Alsacia y Mulhouse

Jueves, 19 de diciembre

Desayuno. El Écomusée d' Alsace, es el mayor museo al aire libre de Francia donde se han trasladado y vuelto a montar auténticas construcciones alsacianas que conforman un pueblo: casas con entramado, tiendas, ayuntamiento, torre, granja, escuela, lavadero, jardines, etc. En estas construcciones, generalmente antiguas (algunas datan del siglo XV) abiertas al público, se presentan obras tradicionales de la región, así como artesanía. El Écomusée organiza a menudo fiestas tradicionales, la mayoría de las cuales siguen el modelo del calendario litúrgico. El museo tiene como misión presentar los edificios, usos y costumbres de antaño y garantizar la transmisión de este patrimonio mediante la formación de artesanos y la sensibilización de los jóvenes.

En el casco antiguo de Mulhouse encontramos casas con paredes pintadas, decoradas con frescos, mientras que el entramado de madera "tradicional" alsaciano, aunque utilizado, rara vez es visible. El particular estilo arquitectónico del centro histórico proviene de la historia marcada por su estatus político y sus vínculos con las ciudades suizas. El mercado de navideño se

ubica en Place de la Réunion, su plaza central, junto al templo de Saint-Étienne, el Ayuntamiento, etc. El término Reunión se refiere a la unión de la República de Mulhouse a la República Francesa en 1798. Traslado al aeropuerto de Basilea. Vuelo destino Madrid. Llegada y fin de nuestros servicios.

Nota: el presente itinerario se ha elaborado teniendo en cuenta los horarios de los mercadillos navideños de la última edición, ya que a día de la redacción del presente circuito la mayor parte de dichos mercados todavía no han publicado sus horarios. Algunos de dichos mercados se visitarán en horario diurno y otros en horario nocturno. No todas las poblaciones visitadas disponen de Mercadillo de Navidad, pero creemos que su visita aporta interés al presente viaje.



Precios del viaje

Mínimo 20: **1.410€** por persona, en habitación doble.

Mínimo 15: **1.550€** por persona, en habitación doble.

320€ suplemento hab. doble uso individual.

Nota importante: tipología de cama (cama grande o 2 camas separadas) no garantizada, rogamos consultar (sujeto a disponibilidad y posible suplemento).

El precio incluye

-vuelos internacionales en asientos cat. turista, cía. easyJet:

*Madrid/Basilea U21016
9.55h./12.05h.

*Basilea/Madrid U21017
17.35h./20.00h.

- tasas de aeropuerto: 2.53 € (revisables hasta 21 días antes de la salida).
- estancia en el hotel señalado en el apartado "Hotel previsto o similar" en régimen de alojamiento y desayuno en habitaciones dobles con baño o ducha.
- acompañamiento de Victoriano Sánchez (guía).
- traslados según itinerario.
- entrada incluida al Écomusée d'Alsace.
- documentación electrónica del viaje.
- seguro básico de asistencia en viaje (Mapfre: póliza 699/261, consultar más abajo).
- viaje sujeto a condiciones económicas especiales de contratación y cancelación (consultar más abajo).

El precio no incluye

- almuerzos ni cenas.
- entradas distintas a las mencionadas como incluidas.
- mejora de seguro de asistencia (consultar más abajo).
- seguro de cancelación de viaje (consultar más abajo).
- gastos de índole personal.
- en general, cualquier concepto no señalado en el itinerario o en el apartado anterior como incluido.

Ampliación seguro: coberturas mejoradas de asistencia en viaje (Mapfre: póliza 698/140, consultar más abajo) y/o coberturas por

cancelación de viaje por causas justificadas (Mapfre: póliza 661/78 hasta 3.000 €, consultar más abajo). Si desea contratar una póliza que cubra más de 3.000 € por cancelación de viaje por causas justificadas (Mapfre), o una póliza de cancelación de viaje por libre desistimiento (Mapfre, InterMundial, AON o similar), consultar al realizar su reserva. No se incluyen almuerzos ni cenas, traslados ni visitas diferentes a los especificados, extras en general (tales como servicio lavandería, propinas a chóferes y/o guías, llamadas telefónicas, etc.), maleteros en los hoteles.

Información

Punto de salida.

Aeropuerto Adolfo Suarez Madrid-Barajas. Terminal 1, mostradores de facturación 328-331 de la cía. easyJet.

Hotel previsto o similar.

Mercure Centre Unterlinden 4* (Colmar)
all.accor.com



Más información.

tourisme-colmar.com

Documentos ciudadanos UE.

DNI o pasaporte en vigor.

Nota importante. Es obligación del viajero informarse con antelación sobre las limitaciones de entrada y salida de divisas en metálico en cada país, y la necesidad de declarar la cantidad que se lleva consigo si supera el límite estipulado. En ningún caso será responsable la Agencia Organizadora del incumplimiento de la legislación vigente en cada país por parte del viajero.

- No se garantiza el acceso interior a todas las visitas señaladas en el itinerario si por coincidencia con días festivos, días de cierre semanal u otros factores no se pudieran visitar algunos de los museos o monumentos del recorrido.

MUNDO AMIGO

Clavel, 5
28004 Madrid | España
Tel: +34 91 524 92 10
www.mundoamigo.es
L-V 10-19 | S 10.30-13 (solo atención telefónica)

- depósito de garantía: 950€ (al solicitar reserva de plaza)
- pago restante: al menos 21 días antes de la fecha de salida
- pueden realizar sus pagos por transferencia, en efectivo, con tarjeta de crédito o talón
- los pagos en efectivo no podrán superar la cantidad de 1.000 €/persona/reserva
- no se aceptan pagos con tarjetas de crédito American Express ni Diner's Club
- cuentas para transferencias:

ENTIDAD: CAIXABANK

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES77 2100 3919 220200075735

ENTIDAD: BBVA

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES84 0182 0917 0902 0169 3174

ENTIDAD: BANCO SANTANDER

VIAJES MUNDO AMIGO S.A.
CUENTA (IBAN): ES35 0049 0516 3521 1027 3872

(se ruega indicar en el campo de observaciones de la transferencia la referencia ALSACIA y si es posible enviar comprobante, indicando su nombre, apellidos, dirección, teléfono y correo electrónico- a: reservas@ mundoamigo.es).

CONDICIONES GENERALES: Las presentes Condiciones Generales están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Ley 23/2018 sobre viajes combinados y servicios de viaje vinculados (BOE 27.12.2018) en lo que modifique el Libro IV del Real Decreto Legislativo 1/2007 de 16 de noviembre (BOE 287 de 30.11) y demás disposiciones vigentes y concordantes. La incorporación al contrato de viaje combinado de las condiciones generales debe realizarse de conformidad con lo dispuesto en la regulación legal vigente, por lo que la Agencia Minorista se compromete a informar al viajero de su existencia y le hará entrega de un ejemplar con anterioridad a la conclusión del contrato de viaje combinado para que de esta forma las presentes formen parte del contrato de viaje combinado. El documento contractual deberá a su vez hacer referencia a las condiciones generales incorporadas y será firmado por todas las partes contratantes. Los precios indicados han sido calculados en base a un mínimo de 15 participantes. En caso de no alcanzarse el número mínimo de pasajeros tendría lugar una alteración del precio o la anulación del viaje. Tanto en uno como en otro caso se procederá a comunicarlo al cliente con un mínimo de 20 días naturales antes del inicio del viaje combinado en el caso de los viajes de más de 6 días de duración, 7 días naturales antes del inicio del viaje combinado en el caso de los viajes de entre 2 y 6 días de duración, y 48 horas antes del inicio del viaje combinado en el caso de los viajes de menos de 2 días de duración. La agencia organizadora se reserva la posibilidad de modificar la prestación de los servicios cuando lo considere necesario para el adecuado desarrollo del mismo, de acuerdo con lo dispuesto en el Artículo 159 del Real Decreto-Ley 1/2007 arriba mencionado.

RESOLUCIÓN DEL CONTRATO, CANCELACIÓN Y DESISTIMIENTO DEL VIAJE:

El viajero antes del inicio del viaje combinado podrá resolver el presente contrato, pudiendo el organizador y/o el minorista exigir una penalización consistente en:

- Abonará los gastos de gestión (valorados en 20€ por persona para viajes de hasta 300€ de precio; en 60€ por persona para viajes de hasta 1.000 de precio; en 100€ por persona para viajes de hasta 1.500€ de precio; y en 150€ por persona para viajes de 1.501€ o más de precio), los de anulación -si los hubiere, consultar más abajo sección b) en este mismo punto- y una penalización consistente en:
 - el 5 por ciento del importe total del viaje, si la cancelación se produce con más de veinte días antes de la fecha del comienzo del viaje y después de los veinte días de la contratación del mismo;
 - el 10 por ciento si la cancelación se produce con más de diez y menos de veinte días de antelación a la fecha de comienzo del viaje;
 - el 20 por ciento entre los días tres y diez de antelación a la fecha de comienzo del viaje, y
 - dentro de las cuarenta y ocho horas anteriores a la salida, la

cantidad que resulte del precio del viaje combinado menos el ahorro de costes y menos los ingresos derivados de la utilización alternativa de los servicios de viaje.

b) Adicionalmente a las cantidades devengadas por los porcentajes pactados anteriormente, el viajero deberá pagar los servicios turísticos que estén sujetos a condiciones económicas especiales de contratación y cancelación y que no permitan el reembolso de lo pagado por tal concepto. Tales servicios consisten en: tarifas especiales de avión/tren/barco/vehículos de alquiler como buses, furgonetas o similar (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de alojamiento (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de almuerzos/cenas en restaurantes (negociadas para individuales o grupos), tarifas especiales de entradas a espectáculos/museos/monumentos, tarifas especiales de guías locales y/o visitas guiadas (negociadas para individuales o grupos), pólizas de seguro de asistencia (con o sin protección parcial por cancelación) o cualquier servicio similar objeto de negociación de tarifas especiales y firma de contratos vinculantes (y con cláusulas de cancelación parcial o total muy restrictivas) por parte del organizador.

c) De no presentarse a la salida, el consumidor o usuario estará obligado al pago del importe total del viaje, abonando en su caso las cantidades pendientes, salvo acuerdo entre las partes en otro sentido.

d) En el caso de viajes con vuelos regulares, si la cancelación se produce en fecha posterior a la emisión del billete, se aplicarán al viajero los gastos devengados por la anulación del mismo en conformidad con las condiciones que en cada caso aplique la compañía aérea. Si se produce en fecha anterior a la emisión de billete, se estará a lo que estipule la compañía aérea correspondiente en cuanto al importe de gastos de anulación de plazas confirmadas y bloqueadas.

e) Las excursiones que adquiera el consumidor en destino, se registrarán en lo referente a los gastos por anulación por sus condiciones específicas, compartiendo todas ellas la penalización del 100 por ciento de su importe si el consumidor no se presenta a la salida de las mismas.

f) En caso de contratar seguro de cancelación, la agencia organizadora será una mera intermediaria entre el cliente y la compañía de seguros (Mapfre, InterMundial, AON o similar) en el caso de producirse una anulación, debiendo abonarse los gastos de anulación que concurren y procediéndose después a reclamárselos a la aseguradora. Consultar más abajo las pólizas específicas de asistencia básica (incluida, Mapfre: póliza 699/261), de asistencia mejorada (opcional, Mapfre: póliza 698/140) y cancelación de viaje hasta 3.000€ (opcional, Mapfre: 661/78) contratadas para este viaje.

INFORMACIÓN SOBRE SEGUROS

SEGURO BÁSICO MAPFRE

Para conocer más sobre el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 699/261 CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO. INCLUIDA EN TODOS NUESTROS VIAJES**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO BÁSICO
MAPFRE

SEGURO MEJORADO MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 698/140 CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO ANULACIÓN
MAPFRE

SEGURO ANULACIÓN MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 661/78 HASTA 3000€ CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO ANULACIÓN
HASTA 3.000€ MAPFRE

SEGURO ANULACIÓN MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA N° 661/325 DESDE 3000€ CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO ANULACIÓN
DESDE 3.000€ MAPFRE

SEGURO EXCLUSIVE MAPFRE

Para conocer más sobre tarifas y el **RESUMEN DE GARANTIAS DE LA PÓLIZA EXCLUSIVE CONTRATADA POR VIAJES MUNDO AMIGO**, consulte nuestra pagina web www.mundoamigo.es o escanee el siguiente QR:



SEGURO EXCLUSIVE
MAPFRE